

Ils ont volé dans le bonheur grâce au Kiwanis



PREMIÈRE. Gaëlle et Roméo ont été les premiers à effectuer leur baptême de l'air. Ils sont été accueillis à la descente d'avion par les membres du Kiwanis et Roland Canet, membre de l'aéro-club.

Trente-cinq enfants de milieux défavorisés ou handicapés ont été les hôtes du Kiwanis, samedi, à l'aérodrome de Gisy-les-Nobles. Le club service leur a offert des baptêmes de l'air. Deux avions de l'aéro-club du Sénonais ont tourné tout l'après-midi pour leur faire découvrir la région vue du ciel.

De vrais moments d'émotion pour les jeunes. À l'image de Roméo, impressionné par le décolla-

ge : « Ça fait un bruit assourdissant. » Gaëlle, à l'opposé, a plutôt été surprise par l'atterrissage : « J'étais oppressée car le sol arrive très vite ! »

Cette initiative est renouvelée depuis dix ans et à chaque fois, c'est un succès. Pour le président du Kiwanis, Jean-Michel Charlot, « le but est de donner du bonheur aux jeunes ». « L'aéronautique est le moyen de sortir des activités et des sports traditionnels », ajoute Pascal

Charrot, autre cadre du Kiwanis.

Malgré des conditions atmosphériques incertaines, le temps s'est dégagé et le programme a été respecté, avec en prime, en descendant de l'avion, un goûter. ■

D. P.

Moteur en Tous Sens. La prochaine manifestation du Kiwanis aura lieu sur les promenades de Sens, le dimanche 23 juin, avec une exposition de voitures anciennes de prestige.

YR 24/5/13